



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 9. Dezember 2009

Dezember-Hock

Auch in diesem Jahr halten wir an unserer Tradition fest und freuen uns, unsere Clubmitglieder und –Gäste mit einem feinen Raclette zu verwöhnen. Robi Heinis durfte im vergangenen November einen grossen Geburtstag feiern, woran er uns mit der Spende des Desserts im Dezember-Hock ebenfalls nochmals nachträglich teilhaben lässt, nämlich mit einem frisch zubereiteten Fruchtsalat von Ruth und Sabine. Wir hoffen auf zahlreiche Anmeldungen für den letzten Hock in diesem Jahr bei Adventsstimmung.

Letzter Hock

Rund 40 Mitglieder inkl. Gäste unseres Clubs liessen sich die Äpler Maccaroni nicht entgehen und konnten auch vom unerwartet offerierten Prosecco-Apéro von Leo Del Vasto profitieren. Auch die feinen Dessert-Variationen von Alida blieben nicht lange auf dem Tablett! Nochmals „mille grazie per l'offerta“ an Euch!

„Metzgete“ 2009

Die kürzlich organisierte „Metzgete“ im Bergrestaurant Dürstel bei Langenbruck war für 10 Personen unseres Clubs ein kulinarisches Ereignis.



Fazit: Eine Wiederholung im nächsten Jahr ist bereits vorgesehen! RB

58. Eisslalom

Freitag, 13. November 2009

Bereits schon zum 58. Mal wurde durch den ACS Sektion beider Basel der traditionelle Eisslalom auf der Kunsteisbahn im Margarethenpark durchgeführt. Auch unser Alfa Romeo Club „tempi passati“, bestehend aus Mitgliedern und Clubfreunden figurierte als Teilnehmer auf der Startliste, wenn auch nur mit einer kleinen Anzahl von Alfa-Piloten. Der diesjährige Anlass wurde auf „VW Polo“ ausgetragen, welche von der ASAG zur Verfügung gestellt wurden.



Nebst dem Spass an dem „Driving“ resultierte folgende Rangliste aus unserer Gruppe:

1. Gerber Christian, Allschwil
2. Borer Michel, Oberwil BL
3. Borer Andreas, Oberwil BL
4. Borer Urs, Oberwil BL
5. Krattiger Robi, Oberwil BL
6. Colonnello Orlando, Lausen



Auf exakte Zeitangaben wird verzichtet, doch gratulieren wir an dieser Stelle unserem Alfisto Christian Gerber, der einen weiteren Pokal nach Hause nehmen konnte. OC

verkehrshaus.ch

Am 15. November 2009 fand im Verkehrshaus Luzern der 3. Auto-Epochentag 1960-1975 statt. Dominique Girard auf 64' Alfa Sprint 2600 sowie Edwin und Anja Halbart-schlager auf 73' Alfasud ti entschlossen sich spontan teilzunehmen. Wann hat man schon mal die Möglichkeit durch das Innere des Verkehrshauses in dessen "Herz" zu fahren und dort seinen Alfa auszustellen? Bei trockener und milder Witterung fanden sich etwa 50 Oldies vom Alvis bis zum seltenen Panhard ein. Neben den schon

bekannteren Hallen mit der Geschichte der Luftfahrt und Eisenbahn waren wir v.a. auf das interaktive "Schaulager", einem 6-stöckigen "Regal" mit den weltweit wichtigsten Autoentwicklungen auf 42 Paletten gespannt; und es enttäuschte nicht mit Raritäten wie dem Lamborghini Miura, Lancia Lambda, Ferrari Daytona oder auch Alfa 8C 2300, dem letzten von Enzo Ferrari pilotierten Alfa Romeo. Diesen Alfa Romeo liessen wir uns aus dem Regal holen und nahmen ihn auf der dazugehörigen Drehscheibe etwas genauer unter die Lupe. Nach zwei interessanten Vorführungen im Planetarium machten wir uns abends auf den Heimweg. Ein gemütlicher und sehr spezieller Oldie-Event war zu Ende gegangen. E&AH



Und gleich noch zwei Alfisti unseres Clubs folgten der Einladung des Verkehrshauses zu ihrem Jubiläumsjahr 2009 und nahmen den Weg nach Luzern, über den „Empfangsteppich“ durchs Eingangsgebäude Future-Com auf den Innenhof unter die Räder: Rolf Aschwanden mit seinem kürzlich erstandenen weissen Spider mit Co-Pilot Orlando Colonnello. Fazit: Ein tolles Ereignis, im Herzen der Schweiz und zum Abschluss der Oldtimer-Saison, zum Thema „Exklusive Epochen tage im Verkehrshaus der Schweiz“. OC



Agenda:

- 13. Jan. Alfa Romeo Club-Hock
- 12. Feb. GV Alfa Club „tempi passati“